

「リスクアセスメントの定着に向けて」をテーマに

平成25年度

# 名北労働災害防止大会

開催

事業主、安全衛生担当者、第一線監督者200名が参加

当協会小牧支部・春日

井支部は去る3月3日、  
「リスクアセスメントの  
定着に向けて」をテーマ  
に、名古屋北労働基準監  
督署、小牧市、春日井市、  
で開催しました。

小牧商工会議所、春日井

商工会議所の後援を得て、  
29回目となる平成25年度  
の「名北労働災害防止大  
会」を小牧労働センター

名が参加しました。

当日は、最初に当協会  
田中小牧支部長の開会の  
辞、田中名古屋北労働基

準監督署長の挨拶があり、  
引き続き同監督署 久光  
第四方面主任監督官と高  
橋 安全衛生課長の「リス  
クアセスメントについて」  
と題する安全講話があり  
ました。

次に、三菱電機(株)名古  
屋製作所 石松氏より「當  
社におけるリスクアセス  
メントの取り組みについ  
て」と題して事例発表が  
行われました。

その後、日本メンタル  
ヘルス協会公認心理カウン  
セラーの林泰治氏と音  
楽博士・作曲家のダニエル・  
フォルロー氏による  
「今を幸福に生きる」因  
われから心を開放する講  
演と音楽」と題する語  
りと音楽による特別講演  
がありました。

最後に山田春日井支部  
長の閉会の辞をもって、  
大会は盛況のうちに幕を  
閉じました。



名北労働災害防止大会  
(小牧労働センターにて)



田中署長



石松宗二氏



久光第四方面主任監督官



ダニエル・フォルロー氏



林泰治氏



山田春日井支部長



田中小牧支部長